

Los quintos de Villares levantan un 'Mayo' de 14 m.

Los jóvenes del municipio cumplieron con la tradición y posteriormente prosiguieron con la fiesta con un pasacalles y una macrodiscoteca

EÑE/ PAULA ZORITA

Villares de la Reina—Casi la totalidad de los quintos de Villares de la Reina, que este año eran 23, se dieron cita ayer para cumplir con la tradición de la puesta del 'Mayo'. Lo hicieron acompañados de familiares y amigos en un entrañable y divertido acto que se llevó a cabo en la traseca del polideportivo del municipio, donde el Ayuntamiento había ya depositado el 'Mayo' y había cavado la tierra para su colocación.

Precisamente fue el Consistorio el que recuperó esta tradición en 2022 después de 22 años de vacío en los que la juventud no celebró sus 18 años como hacía antiguamente.

Y volvió a ser bien acogida por quienes cumplen la mayoría de edad. Así lo expresó José Jesús Martín, uno de los quintos de este año: "Además de ser una tradición que hemos visto a nuestros mayores, nos hace mucha ilusión a todos y es bue-

na muestra de que Villares es un pueblo muy cercano y familiar".

Miriam Mata, otra de las quintas de esta generación, apuntó que "levantar un 'Mayo' nos ha hecho estar más juntos". La joven expresó que ese es el fin que ellos buscaban con celebrar esta tradición, además de "volver a compartir tiempo con quienes hemos estado en el colegio o en el instituto".

A continuación, la fiesta continuó al ritmo de la charanga en un gran pasacalles hasta el Ayuntamiento. Una vez allí, los quintos participaron activamente en la organización de la merienda y se hizo un sorteo de regalos y obsequios donados por empresarios de la localidad.

Los quintos finalizaron su fiesta bailando al ritmo de las canciones más actuales en una macrodiscoteca que se celebró en la plaza del polideportivo y que se prolongó hasta altas horas de la madrugada.



El grupo de quintos de Villares posa tras cumplir con la tradición de la puesta del 'Mayo'. FOTOS: EÑE

EL DETALLE

UN 'MAYO' DE 14 METROS

→ El 'Mayo' que pusieron los quintos de este año midió en torno a 14 metros pero resultó más manejable que el del pasado año, tan recordado por todos los presentes ya que los jóvenes tuvieron que contar con la ayuda de una grúa para levantarlo. El alcalde, Ventura Recio, apuntó que se trataba de "un abeto que resultaba molesto para los vecinos y hemos talado en el casco urbano".



La divertida imagen de varios jóvenes tirando de la soga.



Los equipos de petanca en el estreno de las pistas municipales de Villares de la Reina. EÑE

Villares estrena pistas de petanca tras una inversión de 252.000 €

Villares de la Reina—La localidad armuñesa de Villares de la Reina estrenó una amplia instalación deportiva que viene a completar las que ya estaban en funcionamiento. Se trata de las nuevas pistas de petanca que el Ayuntamiento ha construido en una parcela municipal en la calle Venus, en el polígono industrial de Villares.

El recinto cuenta con más de 5.400 metros cuadrados y se ha habilitado con un total de una treintena de pistas de juegos y una instalación cerrada a modo

de espacio de almacenamiento.

La inversión que se ha realizado para la puesta en marcha del este recinto ha supera los 252.000 euros.

Para ello, el Consistorio ha dispuesto tanto con financiación propia como de la Junta. También ha contado con el trabajo de los alumnos que se han formado en la Acción de Formación y Empleo que concluyó en marzo, que han sido los encargados de la obra, que se suma a la realizada la pasada legislatura en los huertos familiares. **EÑE**

Eficiencia energética en Santa Marta para el colegio Miguel Hernández

● La obra se enmarca en las mejoras para los espacios educativos públicos

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha dado comienzo a las obras de sustitución de seis ventanas exteriores en el colegio Miguel Hernández que mejorará sustancialmente la eficiencia energética del centro educativo.

Se trata de una obra que supone una inversión total de 13.602 euros que se sufragarán gracias a una subvención conjunta de la Diputación y la Junta de Castilla y León, y una parte de aportación municipal.

La finalidad de esta actuación es mejorar la eficiencia energética del colegio dotando a la envolvente del edificio de mayor estanqueidad y aislamiento, y que los alumnos ganen en confortabilidad durante el curso escolar.

Tal como señaló la concejal de Obras, Marta Labrador, "con estas actuaciones estamos dando respuesta a las necesidades prioritarias de cada centro ya que, además de las ventanas del Miguel Hernández, se ha arreglado el acceso al colegio



La edil Marta Labrador en la visita a las mejoras del colegio. EÑE

Martín Gaité, y los baños de la planta baja y la primera planta en el colegio San Blas. En la Escuela Infantil, además, se ha solucionado el problema de humedades, paso previo y necesario para iniciar la climatización de las instalaciones".

Estas obras en el colegio Martín Gaité se enmarcan en un proyecto

global que contempla el acondicionamiento de la Escuela Infantil y de los tres colegios de Santa Marta.

Unas obras que suponen una inversión total de 32.000 euros, de los que un bloque de 9.600 euros saldrán de las arcas municipales y los 22.400 euros restantes estarán subvencionados. **EÑE**